

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITOR

Iván Hernández Benítez

COEDITORA DE FOTOGRAFÍA

Karla G. Cepeda

COEDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Adela Celorio

Angélica López Gándara

Antonio Álvarez Mesta

Brenda Moreno/Fabio Pérez Vázquez

Fidencio Treviño/Gaby Vargas

Marcela Pámanes

Minerva Turriza

Pedro Antonio Hernández

Quitze Fernández

Saúl Rosales/Sergio Sarmiento

Vicente Alfonso

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

Celsa Impresos

PRENSA E IMPRESIÓN

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: EFE-Francisco Guerrero

Al inicio de la cuarta transformación de la nación del presidente electo “en funciones” luego le da por parecerse a los gobiernos que abominan millones de mexicanos que votaron por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) entregándole no sólo el Poder Ejecutivo sino la mayoría en el Congreso de la Unión.

Esos parecidos razonables con cochupos típicos del *modus operandi* priista producen ira, desconsuelo y críticas. Véase si no el desaseado proceso para otorgarle a Manuel Velasco la licencia al cargo de senador que le permitió regresar a Chiapas a ser nombrado sustituto de sí mismo como gobernador.

Y qué decir del reparto de comisiones en el Senado y en la Cámara de Diputados. En el primer cuerpo legislativo, el senador plurinominal Napoleón Gómez Urrutia, quien vivió más de una década en Canadá toda vez que pesaba sobre él una acusación por desaparecer 55 millones de dólares del Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros que heredó de su padre, es el nuevo presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social.

En la Cámara Baja, Morena repartió el pastel y al Partido Encuentro Social, una organización conservadora que ha sido definida por periodistas y escritores como antimujer, antidiversidad y antimujer, le habían dejado las comisiones de Salud y de Cultura y Cinematografía. Al Partido Verde Ecologista de México, que a nivel internacional ha sido puesto como ejemplo de lo que no debe hacer una formación política de corte ambientalista, le dieron la Comisión de Medio Ambiente.

Este tipo de hechos controvertidos y los que vendrán tienen muchas explicaciones, varias de ellas con nombres propios.

En esta edición de *Siglo nuevo* invitamos al lector a conocer un poco más sobre los lugartenientes de quien el próximo primero de diciembre será investido como el nuevo Presidente de México.

Como siempre, agradecemos su preferencia y le pedimos encarecidamente que nos haga llegar sus comentarios y sugerencias a través del portal siglonuevo.mx y de las redes sociales de la revista.